

GASO.LINE

VAB Mk.III Tourelle CPWS25

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Le VAB Mk.III est un nouveau véhicule blindé de transport de troupes aussi robuste et fiable que le VAB, déjà en opération et en service à plus de 5000 unités dans le monde, mais porté aux derniers standards de mobilité (moteur de 320 ch), charge utile, protection (kits balistique, mine et EEI) et confort.

Ce véhicule convient parfaitement aux missions de combat et maintien de la paix avec sa capacité à transporter jusqu'à 2 + 10 hommes. Le VAB Mk.III est déclinable en différentes versions selon les besoins des clients : ambulance, poste de commandement, porteur de système d'armes.

La version APC est un transport de troupe, contrairement à la version VCI qui est un véhicule de combat d'infanterie.

TECHNICAL CHARACTERISTICS

The VAB Mk.III is a new armored vehicle of transport of troops as robust and reliable as the VAB, already in operation and service with more than 5000 units in the world, but carried to ultimate of mobility (engine of 320 CH), payload, protection (kits ballistic, mine and EEI) and comfort.

This vehicle is appropriate perfectly for the missions of combat and peacekeeping with its capacity to be transported up to 2 + 10 men. The VAB Mk.III is declinable in various versions according to the customer requirement: ambulance, headquarters, carrying system of weapons.

Version APC is a transport of troop, contrary to the version VCI which is a combat vehicle of infantry.



Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**
10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.promodels.eu

**Nomenclature MF48637K
VAB Mk.III CPWS 25**

N°	Désignation	Qte
1	Châssis	1
2	Caisse	1
3	Pneus	6
4	Jantes	6
5	Axes de roues	3
6	Rondelle fixation tourelle	1
7	Anneaux tourelle arrières	2
8	Anneaux tourelle avant	2
9	Sièges	2
10	Phares avant	1
11	Antenne tourelle	1
12	Tourelle	1
13	Suspension	3
14	Tableau de bord	1
15	Tube missile	1
16	Rétroviseurs	2
17	Volant	1
18	Clapet échappement	1
19	Antennes châssis	2
20	Lance PO	4
21	Senseur atmosphérique	1
22	Essuies glaces	4
23	Support rétroviseurs	2
24	Poigné coffre arrière	2
25	Phares	2
26	Anneaux châssis	2
27	Protection phare	2
28	Boule optronique	1
29	Canon	1
30	Vis	3

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.
If you have faulty or missing parts, don't hesitate to contact us.



